

Comunismo



Denuncia de Sabotaje Rojo en los FF. CC.

LA PRENSA

Una denuncia hace el ferrocarrilero Francisco Treviño, en su calidad de representante en la Zona de los elementos anticomunistas, sobre las maniobras que están recurriendo las células infiltradas en el sistema ferroviario nacional, pero muy especialmente dentro de la sección 19 que el señor Treviño que dentro del Comité Ejecutivo de esta Sección viene desarrollando una intensa labor comunista el Secretario de Ajustes Ignacio Villegas, quien atentadamente hostiliza a los trabajadores que no coinciden con el exotismo de sus ideas y continuamente esta haciendo posible por provocar conflictos entre los trabajadores y la empresa y buscando las ocasiones para que sus correligionarios se apoderen de los puestos sindicales diversos.

Se hace alusión a que las actividades de los comunistas infiltrados en el sistema ferroviario nacional significan uno de los más grandes peligros para el país, pues últimamente se han registrado numerosos actos de sabotaje en los trenes de carga y pasajeros y se ha llegado a provocar volcaduras que hasta han llegado a investigarse y a quedado en el más profundo misterio, cuando son muchos los que saben que se deben a maniobras de carácter comunista.

Concluye el señor Treviño di-

EL PRI EN EL FRENTE ANTICOMUNISTA

El PRI, al través de su presidente el general Rodolfo Sánchez Taboada, reiterando la decisión tomada hace unos meses en la ciudad de Querétaro, ha decidido asumir no solamente un papel de organismo anticomunista, sino elevarse a uno plano francamente antisoviético.

Denuncia de Sabotaje Rojo en los FF. CC.

(VIENE DE LA PAGINA CERO)

ties y realizar una labor abierta en todos los aspectos que presenta en nuestro país esa infiltración extranjera que trata de crear climas de agitación, que aunque estéril, se presta a zozobras infundadas.

El general Sánchez Taboada celebró ayer una entrevista con los periodistas y contestando las preguntas que le fueron hechas, expresó: "El PRI está materialmente decidido a combatir con todas sus fuerzas al comunismo; mejor dicho, la labor de zapa comunizante que se realiza en México, de acuerdo con la posición que fijamos el 5 de febrero anterior en un acto público en la ciudad de Querétaro. El Partido se afianza cada día más en su actitud democrática y cobijándose solamente en nuestra bandera nacional."

NO SOLO DE NOMBRE

"Combatiremos al comunismo, añadió, no sólo con una declaración de ser anticomunista; lo combatiremos y fuerte y no a sus grupitos, pues felizmente para México, estas ideas no han encontrado ambiente a nuestra patria ni han logrado prosélitos, sino que combatiremos a los demagogos que han enarbolado esa bandera para buscar u obtener posiciones personales que les beneficien. Combatiremos la labor de desorientación que estos elementos llevan a cabo tratando de provocar inquietudes y malestar que tanto daño pueden hacer a la nación.

"Por fortuna, en estos momentos el pueblo y el Gobierno están más unidos que nunca, al ver que los esfuerzos del régimen se dirigen a resolver los problemas más grandes que confronta el país y cuyos primeros resultados se observaron en la reciente gira presidencial por el Noroeste de México".

El general Sánchez Taboada terminó reiterando la decisión del Partido contra los comunistas.

QUE SE RETIREN LAS AYUDAS A LOS ROJOS

Diversas centrales obreras que se han definido como anticomunistas y adietas al proyecto de crear un sólo frente laborista contra la labor soviétizante que se realiza en México, insisten en que dentro de las esferas gubernamentales hay incrustadas numerosas células que cumplen las consignas del Kominform, valiéndose de los puestos —altos o humildes— que tienen.

Citan como ejemplo evidente algo delicado. La CTAL publica un boletín que se distribuye, aunque en escaso número, en los países latinoamericanos. Este pasquín es de una abierta filiación comunista y no obstante que por muchos conceptos viola nuestras leyes al respecto, se le ha concedido franquicia postal número 589.

Además, tal parece que México es la cuna de la propaganda comunista en Latinoamérica, pues el dicho escrito aquí se imprime y sale al extranjero con franquicia mexicana. Por esto, los citados orga-

ALISMO LOS PROVOCADORES DE UNA NUEVA CIBERDA

no se organiza la jug...
del Partido C...
pueblo las ca...
Jufovic y Heb...
nicamente puede tener soluc...
no la que se aconseja, pero...